



*Communiqué de presse
Paris, le 7 juillet 2017*

2 771 migrants mis à l'abri

2 771 personnes qui occupaient plusieurs campements de voie publique sur le secteur de la Porte de La Chapelle (Paris 18^e) ont été mises à l'abri ce jour par les services de l'État et leurs partenaires.

Les personnes concernées sont accueillies de manière temporaire sur plusieurs sites mobilisés en Île-de-France, où elles pourront bénéficier d'un diagnostic social et sanitaire grâce à la mobilisation de personnels spécialisés. Les intéressés se verront rapidement proposer une orientation vers un dispositif d'accueil adapté à leur situation administrative.

Au total, 2 771 personnes ont été prises en charge dont 161 personnes relevant du public vulnérable (mineurs isolés étrangers, femmes seules).

Les services de l'État remercient les acteurs associatifs franciliens et les bénévoles largement mobilisés pour conduire avec succès cette opération de mise à l'abri. Cette opération qui concerne un nombre élevé de migrants a nécessité une mobilisation de places d'accueil dans l'ensemble des départements de la région Île-de-France, marquant ainsi la réalité de la solidarité régionale sur ce sujet difficile.

L'action des services de l'État, de l'Ofii et les services municipaux parisiens a été exemplaire.

Depuis le 2 juin 2015, 34 opérations de mises à l'abri ont conduit à la prise en charge de 27 375 personnes.

Contact presse

Préfecture de la région d'Île-de-France, préfecture de Paris

01 82 52 40 25 / pref-communication@paris.gouv.fr

<http://www.prefectures-regions.gouv.fr/ile-de-france>

 [@Prefet75_IDF](https://twitter.com/Prefet75_IDF)